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Protokoll der Jahreshauptversammlung des Fördervereins des UBC 
Münster e. V. vom 21. März 2023 
 
 
Ort:  Sitzungsraum Sporthallentrakt Pascal-Gymnasium, Uppenkampstiege 17 
Anwesende:  Klaus Brookmann, Christoph Lux, Giuseppe Vedda, Alexandra Bloch Pfister 
Protokoll:  Alexandra Bloch Pfister 
 
 
Der Vorsitzende des Fördervereins des UBC Münsters e.V., Christoph Lux, eröffnet die Versammlung 
um 19:00 Uhr, begrüßt die Anwesenden und gibt die Tagesordnung bekannt. 
 
TOP 1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
TOP 2. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2022 
TOP 3. Bericht des Vorstands mit Aussprache 
TOP 4. Haushaltsrechnung November 2022 bis März 2023 
TOP 5. Bericht der KassenprüferInnen 
TOP 6. Entlastung des Vorstandes 
TOP 7. Neuwahl des Vorstands und der KassenprüferInnen 
TOP 8. Ausblick 2023 
TOP 9. Verschiedenes, Anregungen und Wünsche 
 
 
TOP 1.  Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Der Versammlungsleiter stellte fest, dass die Einladung frist- und formgerecht erfolgt sei und gab die 
der Einladung zur Jahreshauptversammlung beigelegte Tagesordnung bekannt. Gegen die 
Tagesordnung erhob sich kein Widerspruch. 
 
TOP 2.  Verabschiedung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2020  
Das Protokoll lag der Einladung zur Jahreshauptversammlung bei und war allen Anwesenden bekannt. 
Es wurden keine Einwände erhoben. Das Protokoll wurde ohne Gegenstimme genehmigt. 
 
TOP 3. Bericht des Vorstands mit Aussprache  
Der Vorsitzende berichtete über die Aktivitäten des Fördervereins in der Zeit von November 2022 bis 
März 2023: Es wurden Caterings ausgerichtet bei einem Spiel der 2. Herren sowie am Neujahrsturnier. 
Der Förderverein unterstützte die Fahrt von Spielern zu einem Turnier nach Wien in den Osterferien 
sowie einige Spieler, die über die Münsterland-Karte Vereinsmitglieder sind. Er übernahm die Aus- und 
Fortbildungskosten für Übungsleiterkurse, die im Januar, Februar und März stattfanden. Er kaufte 
weitere Materialien für die Erste-Hilfe-Sets aller Teams. 
Im Weiteren war der Förderverein mit der Organisation der beiden geplanten Jugendcamps in der Woche 
nach Ostern sowie über Pfingsten beschäftigt und konnte über die Spendenplattform der Sparkasse 
Münsterland-Ost einen substanziellen Beitrag zur Anschaffung von Trainingsgeräten einwerben. 
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TOP 4. Haushaltsrechnung November 2022 bis März 2023 
Die Kassenwartin stellte die Ein- und Ausgaben des Vereins seit der Jahreshauptversammlung 2022, im 
Zeitraum vom 16.11.2022 bis zum 10.03.2023, dar.  
Die Einnahmen betrugen 18.746,31 €, die Ausgaben beliefen sich auf 14.208,94 €. Es resultierte eine 
Einnahmenüberschuss von 4.537,37 €. 
Die Einnahmen stammten aus den Caterings, die der Förderverein ausrichtete, aus den 
Teilnahmebeiträgen für das Oster- und das Pfingstcamp sowie aus einer Förderung durch die Sparkasse 
Münsterland Ost.  
Die Ausgaben bestanden aus der Überweisung für das Essen während des Herbstcamps, den 
Kontoführungsgebühren, den Unterstützungsleistungen für Turnierfahrten und SpielerInnnen mit 
Münsterlandcard, den Nachbestellungen von Materialien für das Erste-Hilfe-Set der Teams, der Zahlung 
der Versicherungen für die Camps, den Coach-Entschädigungen für die Basketball-AG an der Erna-de-
Vries Schule sowie der Übernahme der Übungsleiter Aus- und Fortbildung während der Monate Januar, 
Februar und März.  
 
TOP 5. Bericht der KassenprüferInnen 
Klaus Brookmann, Zum guten Hirten 72, 48155 Münster 
Sven Schaffer, Buddenstraße 11, 48147 Münster 
prüften am 13. März 2023 die Kassenführung des Fördervereins des UBC Münster e.V. für den Zeitraum 
vom 16.11. bis zum 10.03.2022. 
Die Kassenprüfung hat keine Beanstandung ergeben. Die Konten wurden für den Zeitraum vom 
16.11.2022 bis 10.03.2023 ordnungsgemäß und lückenlos geführt. Die Belege und Kontoauszüge lagen 
vollständig vor. Neben den Kontoauszügen, Rechnungen und Überweisungen werden zukünftig alle 
Mittelanforderungen durch den Hauptverein sowie die Anfragen und Beschlüsse zur Unterstützung 
einzelner als PDFs chronologisch und in einem gemeinsamen Ordner abgelegt.  
Die Kassenprüfer schlagen Entlastung des Vorstands vor. 
 
TOP 6. Entlastung des Vorstandes 
Die Entlastung des Vorstands erfolgte mit drei Jastimmen und einer Enthaltung. 
 
Top 7. Neuwahl des Vorstands und der KassenprüferInnen 
Die Versammlung einigte sich auf eine offene Wahl und führt die Wahl der Vorstandsmitglieder per 
Handzeichen durch. 
 
1. Vorsitzender:  
Zur Wiederwahl stellte sich Christoph Lux, *28.12.1962, Josefine-Mauser-Straße 104, 48157 Münster. 
Er wurde einstimmig gewählt. 
 
2. Vorsitzender: 
Zur Wiederwahl stellte sich Giuseppe Vedda, *29.05.1968, Schliekhege 33, 48308 Senden. Er wurde 
einstimmig gewählt. 
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Kassenwartin: 
Zur Wiederwahl stellte sich Alexandra Bloch Pfister, *11.07.1962, Uppenkampstiege 6, 48147 Münster. 
Sie wurde einstimmig gewählt. 
 
Die drei Gewählten nahmen die Wahl an.  
Für das Amt der Kassenprüferin stellten sich erneut Sven Schaffer (in Abwesenheit) und Klaus 
Brookmann zur Verfügung. Die Versammlung einigte sich auf eine offene Wahl und führte die Wahl 
per Handzeichen durch. Beide wurden einstimmig gewählt und nahmen die Wahl an. 
 
TOP 8.  Ausblick 2020/2021 
- Es sind drei Jugendcamps geplant: In den Osterferien, über Pfingsten und in den Herbstferien. 
- Die Basketball-AG an der Erna-de-Vries Schule stößt auf guten Zuspruch (ca. 20 Kinder) und wird bis 
auf weiteres vom Förderverein weiter organisiert und bezahlt.  
- An der Melanchthon-Schule wird eine Basketball-AG eingerichtet, deren Kosten der Förderverein in 
Vorleistung übernimmt. Die AG wird vom Stadtsportbund gefördert werden. 
- Beim Amtsgericht läuft ein Antrag zur Übertragung von Bußgeldern an den Verein. 
- Vor den Sommerferien 2023 soll wiederum ein Saisonabschlussgrillen oder ein Vereinsfest durch den 
Förderverein organisiert werden.  
 
TOP 9. Verschiedenes, Anregungen und Wünsche 
- Mitgliedergewinnung:  
 - Bei Saisonbeginn 2023/24 soll der Förderverein in allen Teams vorgestellt und Flyer 

ausgegeben werden.  
 - Bei den Spielen der WWU-Baskets könnte das Logo des Fördervereins auf dem Display der 

Spielstandstafel eingeblendet werden. 
 - Bei den Spielplänen in der Ballsporthalle (Glaskasten) soll ein Plakat DIN A3 aufgehängt 

werden mit dem Logo des Fördervereins, einem QR-Code sowie einem Slogan. 
 - Getränkestand beim Münster-Marathon: Grün-Weiß-Marathon fragt an, ob sich der UBC an 

einem Getränkestand beteiligen würde. Die Entschädigung würde sich auf 600 € belaufen.  
 

Für die Richtigkeit der Niederschrift: 
 
Datum, Ort Vorsitzender 
 
Münster, den 26. März 2023 __________________________ 
 
 
Datum, Ort Protokollführerin 
  
Münster, den 26. März 2023 __________________________  
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